

## Walporzheimer Karnevalisten eröffneten die Session 2019/2020



Am 08.11. war die Gaststätte „Winzerschenke“ der Mittelpunkt des karnevalistischen Geschehens der Karnevalisten der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim.

Um 16:30 Uhr trafen sich die Karnevalisten an ihrem Vereinshaus „Alte Schule“ und luden Dekorationsgegenstände und weitere karnevalistische Utensilien.

Danach verlegten sie in die Gaststätte „Winzerschenke“ und richteten die Räumlichkeiten zusammen mit dem Bettina und Devathas Anthonipillai für die Sessionseröffnung her. In diesem



Jahr sorgte der vereinseigene DJ „Tom Floyd“ alias Thomas Rösch für die Licht- und Musikanlage. So waren rot-weiße Wimpelketten aufgehängt worden, die Standarte der KG wurde aufgestellt, sowie Fahnen und Wappen der Karnevalisten aufgehängt. Auch schmückten zwei große Abbilder des Sessionsorden 2019 die Gaststätte. Dies alles durch „Tom Floyd“ mit dem richtigen Licht illuminiert. Ab 19:00 Uhr trafen nach und nach die Karnevalisten, Junggesellen und Gäste ein.

Ein ansprechender Zuspruch hatte die Veranstaltung,

wobei es aber schön gewesen wäre, wenn der ein oder andere Dorfbewohner mehr anwesend gewesen wäre.

Pünktlich um 20:11 Uhr begrüßte der neue Sitzungspräsident Stefan Jacobs die Anwesenden.

Nach einem kurzen Countdown übergab er das Mikrofon an Prinzessin Anja I. Bernads und Jugendprinzessin Anna Sophie I. Meinhardt, die in Kooperation die Karnevalssession 2019/2020 für den Stadtteil Walporzheim für eröffnet erklärt. Selbstverständlich begleitete Adjutant Markus Schimming und Hofdame Gabi Schimming ihre Prinzessin Anja I. und Jugendprinzessin Anna Sophie I. hatte ihre Adjutantin Lisa Sue von Schlichting an ihrer Seite.

Im Anschluss an durfte „Tom Floyd“.

Danach brillierten die Kinderfunkens Samira Friedrich, Rudy Fröhlich, Anna u. Frieda Gies, Johanna Lilenthal, Ellena Rietz und Amelie Schneider mit ihrem Tanz.

Trainiert wird diese Truppe von Sarah Knieps und Julia Gansewig.



Mit entsprechendem Applaus honorierte dies das Publikum und Sitzungspräsident Stefan Jacobs lies die Kinderfunken hochleben.

Nun übernahm der 1. Vorsitzende Hardy Mies das Mikrofon und bat zuerst den Senatssprecher Addi Ahrend nach vorne.

Dann begrüßte er die großen Funken der Gesellschaft.

Alexia Acker, Aliza Bergmann, Sarah Braun, Katharina Cestnik, Isabelle Eisenhart, Isabella Fischenich, Julia Gansewig, Sarah Knieps, Eva Lanzerath, Tiana Lindener, Anna-Sophie Meinhardt, Natalie Mies, Julia Rösch, Selina Schröder, Lisa-Sue von Schlichting, Kristina Weber, Pauline Weber und Lena Wolber ließen es sich nicht nehmen ebenfalls an der Veranstaltung teilzunehmen.

Sie konnte zwar keinen Tanz aufführen, da ihre neuen Kostüme noch nicht fertig war, aber durch ihr elegantes Outfit, ganz in schwarz, KG-Seidentuch und Session- bzw. Prinzessinnenorden, waren sie der optische Highlight des Abends.

Auch trugen sie so mit dazu bei, den entsprechenden Rahmen für das nächste Vorhaben zu bilden.

Der Vorsitzende Hardy Mies lies nun den Sitzungspräsidenten Stefan Jacobs durch den Senatssprecher Addi Ahrend mit der Präsidentenkette offiziell ausstatten, damit er künftig in ordnungsgemäßen Outfit als solcher erkannt wird.

Gleichzeitig bedankte er sich bei ihm, dass er sich für dieses Amt zur Verfügung gestellt hat und gratulierte ihm dazu mit einem privaten Geschenk.

Erste Gratulanten waren Prinzessin Anja und Jugendprinzessin Anna Sophie mit Hofstatt.



Sofort schritt nun Sitzungspräsident Stefan Jacobs zur Tat, nachdem der erste Vorsitzende Hardy Mies ein dreifaches „Walbeze Allaf“ auf ihn ausrufen lies und ihm das Mikrofon wieder übergab. Es lies durch Prinzessin Anja den neuen großen Funken Lena Wolber, Sarah Braun und Isabella Fischenich, die 1 Jahr pausiert hatte, den Sessionsorden überreichen.

Da sie bereits als großes Fünkchen auf der Bühne war, begrüßte er die Ahrweinkönigin Eva Lanzerath und die erste Vorsitzende des Weindorf Walporzheim Petra Lanzerath. Auch konnte er die KG Senatorin Beatrix Ahrend zur ihrem Geburtstag gratulieren. Eva Lanzerath und Beatrix Ahrend erhielten ein Präsent in flüssiger Form. Nun konnte wie DJ „Tom Floyd“ zur Tat schreiten und das Publikum unterhalten. Nach diesem musikalischen Intermezzo schritt Elferratsvorsitzender Michael Knickmeier zur Tat. Auch er hieß die Anwesenden herzlich Willkommen und konnten als nächsten Programmfpunkt einen „Babysitter“ begrüßen.

(**Bild einfügen**)

Er entpuppte sich als Sitzungspräsident Stefan Jacobs und unterhielt das Publikum vom Allerfeinsten.

Danach war wieder DJ „Tom Floyd“ im Einsatz und unterhielt das Publikum bis weit nach Mitternacht. Selbstverständlich erhielt auch er ein Präsent als Anerkennung für seine Arbeit. Besonders freuten sich die Walporzheimer Karnevalisten ihren Freund und Senator der KG „Blau-Weiss Nährische Schinnebröder Bad Neuenahr“ zu begrüßen

Es entwickelten sich harmonische Gespräche, das Tanzbein wurde geschwungen und die Gäste fühlten sich wohl und bestens unterhalten, so dass man noch sehr lange zusammen feierte. Alle waren sich einig: Es war ein gelungener Abend der nicht nur die Gemeinschaft in der Walporzheimer Karnevalistenfamilie weiter festigte, sondern auch die Freundschaft unter den Gesellschaften weiter ausbaute.

Wer nun Lust gefunden hat und den Kontakt zu den Walporzheimer Karnevalisten sucht, oder vielleicht sogar aktiv mitmachen möchte, kann dies unter [www.kg-bunte-kuh.de](http://www.kg-bunte-kuh.de) oder unter [kg.bunte.kuh@freenet.de](mailto:kg.bunte.kuh@freenet.de) tun.

Die Veranstaltungstermine der Walporzheimer Karnevalisten sehen wie folgt aus:

<b>07. Februar 2020</b> (Freitag)	19.33 Uhr	Sitzung mit Prinzenproklamation im Festzelt am Ahrufur Einlaß 18.33 Uhr
<b>09. Februar 2020</b> (Sonntag)	14.11 Uhr	Kindersitzung mit Kinderprinzenproklamation im Festzelt am Ahrufur Einlaß 13.11 Uhr
<b>22. Februar 2020</b> (Samstag)	20.11 Uhr	Karnevals-Dance-Party zu Ehren der neuen Tollitäten im „Vinetum“ Walporzheim Einlaß 19.11 Uhr
<b>23. Februar 2020</b> (Sonntag)	<u>15.11 Uhr</u>	Karnevalsumzug durch Walporzheim anschl.Karnevalsparty im „Vinetum“ Walporzheim
<b>25. Februar 2020</b> (Dienstag)	20.11 Uhr	Karnevalsausklang im Hauptquartier „Winzerschenke“